



A Moscou, ouverture du Festival de musique sacrée en l'honneur de la Protection de la Mère de Dieu

[gallery]

Le 13 octobre 2011, veille de la fête de la Protection de la Mère de Dieu et de la mémoire de saint Romain le Mélode, le Festival de musique sacrée 'Protection de la mère de Dieu » a débuté par un office festif à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Ordynka. Les vigiles étaient présidées par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Concélébraient l'archimandrite Séraphim (Chemiatovsky), de l'Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie, le prêtre Dimitri Agueev, adjoint au président du DREE, des clercs du Département et le clergé de la paroisse.

Durant l'office, le Chœur synodal de Moscou (Russie) et le chœur orthodoxe de la Faculté de théologie de l'Université de Joensuu (Finlande) ont interprété des pièces du répertoire classique (P. Tchesnokov, A. Kastalski) et des œuvres de compositeurs contemporains (métropolite Hilarion de Volokolamsk, Arvo Pärt, etc).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55091/>